

Wahlkreis 004

Klaus Kahl

61 Jahre, verh. 3 erw. Kinder, 5 Enkelkinder, Dachsgang 8 - Tel.: 800 875 e-Mail: klaus.kahl@me.com

Angestellter

Gemeindevertreter, davor seit 2013 Bürgerliches Mitglied im Schul-und Kulturausschuss Schriftführer im CDU Ortsverband Kropp Förderverein der Schleswiger Wohn- und Werkstätten



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

In Kropp sehe ich weiterhin einen großen Bedarf an der Schaffung von bezahlbaren, modernen Wohnungsraum. Hier sind soziale Aspekte einzubinden, um Benachteiligungen entgegen zuwirken.

Ein wichtiger Zukunftsbaustein ist die weitere Entwicklung von Gewerbeflächen. So werden Wirtschaftskraft gesichert und Ausbildungs- und Arbeitsplätze erhalten und geschaffen.

Für das gute Miteinander in der Gemeinde sorgen Ehrenamtliche in der Freiwilligen Feuerwehr, dem HHG und den vielen anderen Vereinen. Dafür sehe ich den Bau einer Mehrzweckhalle als unerlässlich an.

Für all das brauchen wir ein klimaneutrales Konzept für Strom, Wärme und Kälte.

Durch meine bisherige Tätigkeit in der Gemeindevertretung konnte ich an der positiven Ortsentwicklung mitwirken. Um auch zukünftig Kommunalpolitik zum Wohle aller mit zu gestalten, bitte ich um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

Ihr CDU-Kandidat Klaus Kahl

Michael Jöns

47 Jahre, ledig,
Gewerbering 1, Tel.: 3478
e-Mail: mjoens@t-online.de
Beamter im technischen Dienst
Gemeindevertreter, erstmals 2008
Mitglied im Sozial- und Sportausschuss
stv. Vors. CDU Ortsverband Kropp,
aktives Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Kropp



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Seit meiner Geburt lebe ich in Kropp und fühle mich mit diesem Ort sehr verbunden.

Um an dessen Entwicklung weiterhin mitwirken zu können, kandidiere ich erneut für den Gemeinderat.

Durch meine bisherige Tätigkeit im Sozial-und Sportausschuss sowie der Gemeindevertretung konnte ich unter anderem an einem funktionierenden Sport- und Freizeitangebot mitwirken.

Die Kommunalpolitik kann hierfür allerdings nur die notwendigen Rahmenbedingungen schaffen, damit eine optimale Arbeit in den Vereinen und Verbänden möglich ist.

Hierfür möchte ich mich auch weiterhin einsetzen.

Deshalb bitte ich um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme zur Kommunalwahl 2023.

Ihr CDU-Kandidat Michael Jöns

